

Club Cuadro Benegas: se oficializó la nueva comisión directiva de la institución



Damián Toledano es el nuevo presidente del Club Cuadro Benegas, del distrito homónimo, tras haberse elegido las nuevas autoridades institucionales. Sobre la tarea que piensa llevar adelante, habló con nuestro diario y con FM Vos (94.5).

Toledano tiene 37 años, es nacido y criado en Cuadro Benegas, y se mostró emocionado por el rol que ahora le toca ocupar en la institución. “La comisión anterior estaba compuesta mayoritariamente por chicos que integran igualmente la nueva comisión, ya que venían haciendo un buen trabajo y la idea era mantener esa estructura, y sumar un poco más de gente”, dijo y agregó: “Yo siempre estuve ligado al club, primero porque me gustó siempre el fútbol, jugué mucho en el club desde chiquito, iba a la cancha casi siempre, y trataba de aportar desde donde me tocaba. Ahora ya me involucré un poquito más.

Si bien el fútbol es lo que más resuena en el Club Cuadro Benegas, hay actividades que van avanzando, que han estado en los planes y que hacen a la parte social del distrito, razón por la cual desarrollarán la infraestructura de cara a dar esas posibilidades.

“Tenemos un plantel de vóley, de hockey, hay fútbol femenino (y el año pasado tuvimos la suerte de consagrarnos campeones), tenemos la escuelita infantil también. Hemos tratado de abarcar todas las escalas y las edades, para de esa manera, poder sumar mucha cantidad de gente para poder brindarle esto”, señaló Toledano.

Manteniendo la esencia del club, algo que desean es hacer todo lo necesario para sumar y agrandar las posibilidades que ya tienen, dándole más espacio y alternativas a la institución. Por ese motivo, trabajan con distintos sponsors y empresas que están interesadas en sumarse.

“Nosotros reforzaremos desde nuestro lugar para que podamos cumplir los objetivos, que en lo deportivo, en cuanto a lo que es la primera división, está el ascenso, y si bien trabajamos para eso no descuidamos en lo absoluto a las inferiores porque queremos hacernos fuertes ahí, apuntándole a los niños”, aclaró el presidente.

Resaltó que 2024 se trata de un año especial, ya que se cumplen 20 años desde la única consagración que el club tuvo en primera división.